



Nama Sekolah : SD KANISIUS MANDING Kelas : VI  
 Alamat : Manding, Sabdodadi, Bantul Semester : 1  
 Nama : ROBERTUS RAGIL PAMUNGKAS Tahun Pelajaran : 2017 / 2018  
 Nomor Induk/NISN : 1610

No	Mata Pelajaran	Deskripsi Kemajuan Belajar
1	Pendidikan Agama	Perlu lebih meningkatkan teori perjuangan tokoh-tokoh perjanjian lama, Yesus Kristus sebagai tokoh puncaknya dan dilanjutkan para pengikut Kristus dalam upaya membangun kehidupan masyarakat sesuai dengan kehendak Allah. Lebih meningkatkan kemampuan menjelaskan keindahan nusantara dan kisah penyelamatan umat manusia. Menunjukkan sikap jujur dan bertanggung jawab dengan baik
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Perlu lebih meningkatkan nilai-nilai juang dalam proses perumusan pancasila dan sistem pemerintahan Republik Indonesia. Lebih meningkatkan kemampuan menjelaskan. Menunjukkan sikap disiplin dan tanggung jawab dengan baik
3	Bahasa Indonesia	Perlu lebih meningkatkan memberikan informasi dan tanggapan secara lisan, mengungkapkan pikiran, perasaan, dan informasi secara tertulis dalam bentuk formulir, ringkasan, dialog dan parafrase. Meningkatkan kemampuan membuat ringkasan dari teks yang dibaca. Menunjukkan sikap jujur dan tanggung jawab dengan baik
4	Bahasa Inggris	Perlu lebih meningkatkan teori instruksi dan informasi sangat sederhana baik secara tindakan maupun bahasa, menguasai dan menulis teks fungsional pendek dan deskriptif bergambar sangat sederhana. Lebih meningkatkan merespon dan bercakap - cakap. Menunjukkan sikap disiplin dan tanggung jawab dengan baik.
5	Matematika	Perlu lebih meningkatkan teori operasi hitung bilangan bulat, pengukuran volume per waktu, mengumpulkan dan mengolah data, luas segi banyak sederhana, luas lingkaran, volume prisma segitiga. memiliki kemampuan berhitung bilangan pangkat, Perlu meningkatkan kemampuan berhitung. Menunjukkan sikap jujur dan disiplin dengan baik
6	Ilmu Pengetahuan Alam	Perlu meningkatkan ciri-ciri makhluk hidup, keseimbangan lingkungan dan pelestariannya dan benda dan sifatnya. Lebih meningkatkan kemampuan menjelaskan perkembangan makhluk hidup. Menunjukkan sikap jujur, terbuka dan tanggung jawab dengan baik.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Lebih meningkatkan perkembangan wilayah Indonesia, kenampakan alam dan keadaan sosial negara-negara di Asia Tenggara serta benua-benua. Perlu meningkatkan menjelaskan. Menunjukkan sikap disiplin dan tanggung jawab dengan baik.
8	Seni Budaya	Perlu lebih meningkatkan apresiasi karya kerajinan dan membuat karya kerajinan. Meningkatkan kemampuan membuat kerajinan anyaman dengan baik. Menunjukkan sikap terampil dan kreatif dengan baik.

9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Perlu meningkatkan kemampuan berbagai gerak dasar permainan dan olahraga dengan peraturan yang dimodifikasi, latihan peningkatan kualitas jasmani, kombinasi senam lantai dan senam ketangkasan dalam bentuk sederhana. Meningkatkan kemampuan mempraktikkan dengan baik. Menunjukkan sikap disiplin, sportif dan tanggung jawab dengan baik.
10	a. Ketrampilan	0
	b. TIK	0
11	a. Bahasa Jawa	Perlu lebih meningkatkan teori wayang, jamu jawa, tembang macapat, mijil dan geguritan, aksara jawa, unggah unggah basa untuk bertemu dan wawancara. Lebih meningkatkan kemampuan menjelaskan, nembang, menulis dan berbicara dengan baik. Menunjukkan sikap santun dan percaya diri dengan baik.
	b. Membatik	Menguasai macam motif batik, motif dasar batik dan mencipta motif batik. Memiliki kemampuan menjelaskan dan mengapresiasi dengan baik. Menunjukkan sikap kreatif dan disiplin dengan baik

Akhlak dan Kepribadian		
1	Akhlak	: Baik
2	Kepribadian	: Baik

Kehadiran		
1.	Sakit	: 0 hari
2.	Izin	: 0 hari
3.	Tanpa Keterangan	: 3 hari

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali,

\_\_\_\_\_

Bantul, 16 Desember 2017  
Wali Kelas,

A. Sulisty Wardani, S. Pd  
NIP.